

総社西小学校だより

「そうじゃ教育大綱」

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



新年 あけまして おめでとうございます！

ご家族お揃いで、新しい年を迎えられたことと思います。お子様にとりましても地域や保護者の皆様にとりましても素晴らしい年になりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



往める！逃げる！去る！3学期がスタート

今年の干支は、卯（うさぎ）です。卯は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」。また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。他にも「植物の成長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。皆さんも兎のように穏やかに過ごし、そして何か新しいことに挑戦してみましょう。

3学期は、1年間のまとめをするとても大事な学期です。今の学年で勉強したことをきちんと身に付けて、次の学年や中学校に進んでほしいと思います。漢字が苦手な人は、覚えられないまで繰り返し練習するとか、計算が苦手な人はできるようになるまで何回も挑戦するとか、そういったことを毎日少しずつ積み重ねることで、力は付いてきますので頑張りましょう。

また3学期は、1学期や2学期に比べて、とても短い学期です。学校に来る日だけを数えると、今日を入れて6年生は卒業式まで48日、1年生から5年生までは52日しかありません。めあてをもって、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

それでは3学期もみんな仲よく助け合い、心と体をしっかり鍛えて元気に過ごしましょう。みなさんの頑張りや、たくさん見られることを楽しみにしています。（※3学期始業式での校長講話より抜粋）

1月の品格教育の目標は「礼儀」です。

きちんとした態度や言葉遣いで、目上の人やお友達に接していますか？ことわざにもある『親しき仲にも礼儀あり』のように、いくら親しい間柄であっても、相手への気遣いや相手への敬意を決して忘れてはいけません。礼儀正しく相手に接することで、互いに気持ちよく毎日が過ごせるように、日ごろから心掛けましょう。

総中学区の保幼小中連携 生活しゃきっと週間 1/16（月）～20（金）

☆「早寝」☆「早起き」☆「朝ごはん」☆「テレビ・ゲーム・パソコンは1日2時間以内」

※テレビ・ゲーム・パソコン・スマホは、各ご家庭で決めたルールで！！

家庭での規則正しい生活は、子どものやる気を生み出し、学力や体力の向上にもつながります。特に、質の高い睡眠が子どもたちにより影響をもたらすとよく言われています。この「生活しゃきっと週間」で、よりよい生活習慣が身に付くように、目標をもって取り組んでほしいと思います。ご家族の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

IPU（環太平洋大学）とコラボ！創作活動でだんす！ダンス！Dance！

12月20日（火）～22日（木）の3日間、環太平洋大学の学生さん（12名）を招いてダンスの授業を実施しました。低・中・高の学年別に午前中3時間だけの活動でしたが、学生さんと一緒に練習をし全身を使って踊りました。寒かった体育館が、子どもたちの満面の笑顔と熱気にあふれました。最後の発表会では保護者の方にもご覧いただき、充実した創作活動でした。今年度からの新しい取組でしたが、来年度以降の継続も検討しています。

